



STUNT SHOW

¡ESCENAS DE ALTO RIESGO!

Stunt coordinador: **Carlos Rodríguez**

Celular: **04455 11391350**

Mail: stuntshow@hotmail.com
stuntshowmx@hotmail.com

Videos: <https://youtu.be/PqZNyWShT8Y>
<https://youtu.be/7Rlm9Q0D444>

Stunt Show es una empresa profesional 100% mexicana dedicada a la realización de escenas de alto riesgo en el cine y la televisión. Con una trayectoria de más de 25 años en el medio; hemos trabajado para grandes producciones extranjeras y nacionales como: *Get de Gringo* con Mel Gibson, *Cristiada* con Andi García, *Vantage Point* con Dennis Quaid, *Diplomatic Immunity*, *Coronado*, por mencionar algunas. Además de haber trabajado con las productoras de teleseries más reconocidas en México: Argos, Televisa, Tv Azteca, entre muchas otras.

Nuestro gran equipo de stunts se caracteriza por contar con personas que constantemente se encuentran en entrenamiento.



Nuestros coordinadores se profesionalizan de manera continua al lado de grandes coordinadores stunts como: **Lauro Chartre** de Canadá y **David Belle** de Francia.

Contamos con instructores de La Armada de México y de la Policía Federal. Esto hace que nuestro trabajo se acerque más a la realidad, dando así a nuestro trabajo veracidad, y gran realismo en las escenas que realizamos.

Nuestros stunts y coordinadores están altamente calificados para realizar cualquier escena que requiera su proyecto; además contamos con el equipamiento necesario para cualquier requerimiento de su producción.





Caballos Stunts.

Entrenados para trabajar con cualquier tipo de monta y realizar cualquier escena de acción. Con nuestros caballos pueden cabalgar los actores sin ningún riesgo.

Contamos con instalaciones dentro de la Ciudad de México, para el entrenamiento de nuestro equipo de stunts y de los actores que requieran del mismo para la realización de su proyecto.





Contamos con un Dojo con tatami Coreano y espejos para la preparación de peleas y ensayo de las mismas de manera privada y segura. Nuestro Dojo consta de un amplio espacio en el que se puede realizar cualquier tipo de combates, peleas callejeras, combates de cualquier arte marcial, peleas con armas blancas, coreografías con sables, floretes, katanas, así como la preparación de alguna habilidad física como

saltos de tigre, caídas al piso, registros de disparo de armas de fuego, desarmes o bien impartir cursos para los actores de Tae kwon do, defensa personal, Han Mu Do, Krav maga, Gumdo, Box y artes marciales mixtas.

Cabe mencionar que todas las disciplinas de combate, mencionadas anteriormente, son parte del adiestramiento diario en nuestros entrenamientos con el equipo de stunts.



Contamos con un campo de entrenamiento al aire libre dentro de la Ciudad de México, con un amplio estacionamiento, a unas cuantas calles del distribuidor vial San Antonio. También con torres para la práctica de caídas de altura, rodadas de escalera, paredes de escalada, equipo táctico militar y federal y personal de seguridad.



En **Stunt Show** estaremos encantados de montar y trabajar en las escenas de alto riesgo de tu proyecto.

No dudes en contactarnos para hacerte un presupuesto y darte una muestra de nuestro trabajo y profesionalismo. Muchísimas gracias.

Stunt coordinador: **Carlos Rodríguez**

Celular: **04455 11391350**

Mail: stuntshow@hotmail.com